

フィンランドから来たサンタクロースが18日、イルミネーションに彩られた仙台市青葉区の勾当台公園市民広場のウィンターパークを訪れた。クリスマスには少し早いサンタの登場。子どもたちは大喜びでサンタと触れ合

### 熱望した子供たち サンタ来訪大喜び 仙台・ウィンターパーク



サンタクロースの登場に熱狂する人々  
＝仙台市青葉区の勾当台公園で

午後7時半、同公園のステージ前で待ちかまえた親子連れ数百人が、

MAINICHI

# 新毎日

12月19日(日)  
2010年(平成22年)

「ナカイはどんな声」との質問に「トナカイ語を話すんだよ」と答え、

★公務員試験(一般行政・警察官・刑務官・消防士等)に多数合格  
中央大学 法学部提携校 **仙台法経専門学校**  
本校の学生は、司法書士・行政書士・宅建・マンション管理士等 資格試験に合格しています。  
★各種資格講座 簿記・会計・販売士・パソコン検定  
日経総合・流通・情報・経営ゼミナール  
仙台市青葉区上杉3-2-28(上杉山通小学校仙台法経前/バス停乗へ2分)  
TEL.022-222-9019代 FAX.022-222-9226

の「サンタきーん」の声に合わせ、サンタが登場。子どもたちの「ト

「みんなのことが大好きだよ。クリスマスは家族と過ごしてね」などと呼び掛けた。訪れたサンタはフィンランド政府公認。一般財団法人「日本・フィンランドサンタクロース協会」が主催する「手紙を書いて、サンタを街に呼ぼう」の企画に県民から手紙が殺到し、仙台と熊本が全国で2カ所だけのサンタ来訪地選ばれた。  
【三村泰揮】